

令和4年度 第1回 全体研修会開催



AED講習

5月29日(日) 柏市青少年センターにて、第1回全体研修会が開催されました。参加相談員74名+お子さん1名、AED講習・ニュースポーツ用具体験の2グループに分かれ、それぞれスタート。

柏市消防局より講師を派遣いただき、人形4体にて胸部圧迫・AED操作を実演しました。胸部圧迫は胸が5cm沈むまで1分間に100回のペースで押す。これを救急隊到着まで続けるには、体力的に多くの協力者を集めることが重要とのこと。AED操作は、電極パッドを貼り、周囲へ『離れてください!』と伝え、ボタンを押す。ショックは満充電で40回程打てるそうです。今回、未実施の人工呼吸がなくても、胸部圧迫とAEDにより命を救える可能性が高まることを学びました。

研修部長 宮本 敏明

お子さんの参加もあり!

続いてニュースポーツ体験。16種類の皆さんご存知のものから初めてのものまで、体験しました。

参加予定者の声 OVERNIGHT HIKE

楽しみにしていたのにコロナのせいで行けなくなって残念です。 ゆりか

非常に残念ですね! 日暮悠良

夏休みに唯一友達と会えるのを楽しみにしてなくなって少し残念です…。 米山月

折角だから行きたかったけど行けなくて残念です。来年こそは行けるといいなと思っています。 ももか

オーバーナイトハイクは貴重な体験と友達と長い時間話ができる機会だったので無くなってしまっただけで残念です。 岩田賢人

友達と協力しながら、長い距離を歩くというイベントは中々無いし、貴重な体験になると思っていたので、なくなって少し悲しい 永淵えれな

楽しみにしていたので非常に残念ですが、来年は必ずリベンジしたいので開催を楽しみにしています! 古賀穂花

持ち物のアドバイスなどがあり、わかりやすかったです。 萩本瑞希

このイベントがなかったら30kmも歩くことは中々ないので残念です。 森内華乃

楽しみにしてたから残念! 増田結

僕は、説明会後の部活で21日に大会が入った事が解り、キャンセルしましたが、中止を聞いたら、やっぱり、残念な気持ちになりました。来年は、歩きたいと思います。 大木壘登

相談員たちの声

ONHを影で支えるバイク隊。苦しむ参加者達を安全誘導と愛ある言葉で元気付けることもなく終わってしまいました。愛車のバイクも心なし寂しそうです。でも、来年は参加者達を追い越し、追い越されつつ共にゴールを迎えることが出来るよう気持ちを切り替えて誘導の腕を磨きます。(バイク隊 谷口聖)

実際には下見でしか歩いていませんが、実際に歩いてみての感想として、「疲れた」「あと少しでゴールだよ」などの声かけやお互いの身の上話をしながら同じ体験をする事で、あまり面識のなかった人との距離が縮まったと感じます。それはアンケートからもわかります。また、それがなかったとしても30キロを歩く機会はどうもありません。一度経験しておく、自分の中で歩ける距離の「基準」ができます。思いだされるのは東日本大震災の事。電車が動かず会社から自宅まで大勢の人が歩きました。そんな時30キロを歩いた経験があると、自宅から会社まで歩けるのか?見通しをつける事ができますよね。その経験値は大きいと思います。知識として知っているのと経験として知っているのでは天と地ほどの差がありますよね。今の子は頭でっかちで知識があっても経験がないと感じます。若いうちは積極的に何にでも物怖じせずチャレンジしてみたい。(休憩所 山本紫織)

研修部長 宮本 敏明

実施にあたりコロナ感染対策を講じた開催となり、新期最初の恒例AED講習は通常講習ができず(人工呼吸省略)、また全員に体験をしてもらえず、とても残念でしたが初めての方も多く良い経験になったと思います。ニュースポーツ用具体験では16種の体験をしてもらいました。参加された皆さんありがとうございました。少しでも早くコロナ感染の終息を願っています。研修部の活動をご理解ご協力いただくと幸いです。

ラダーゲッター

モルック

勢いあまってネットに掛かった方も? 皆さん大いに盛り上がり楽しんでいました

今後、楽しさ・笑顔を届けられる学区活動・イベント開催につなげていきます! 気になるニュースポーツがあったらリクエスト・お問い合わせください!

フィリングネットバレー

ストラックアウト

「おうちで わんぱくこども祭り」準備中!

冊子のQRコードからYouTubeへ飛んで、動画を再生!

冊子のQRコードからYouTubeへ飛んで、動画を再生!

「おうちでわんぱくこども祭り」は柏市の小学生と保護者の方を対象に12月初旬に配布予定の冊子で、家庭でできる遊びや見て楽しめるものを動画や写真で紹介しています。

子どものつどい部長 押久保 美濃里

昨年好評だった「おうちでわんぱくこども祭り」の冊子を今年も発行いたします。昨年度よりもさらにパワーアップし、内容も濃く充実した冊子になっています。素敵なお知らせもありますので是非みなさん手にとって、見て、楽しんでください。

今年もスマホやパソコンで わんぱくこども祭り! 12月には冊子が配られます。お楽しみに!